

Apfelsaftpressen an der Erich Kästner-Schule

Am Mittwoch, den 21.09.2022 war es endlich wieder mal soweit: Es gab einen Apfel-Tag!



Mit viel Arbeitseinsatz und Kraft wurden die gesammelten Äpfel verarbeitet. Die gewaschenen und sortierten Äpfel wurden geschreddert und in einer Kelter zu Saft gepresst.



Den Saft konnte man direkt frisch probieren.
Einige Klassen waren den ganzen Tag mit Spaß
und Freude im Einsatz und konnten direkt sehen,
wie aus einem Apfel gesunder Apfelsaft
hergestellt wird. Zur Stärkung konnte man sich
auch leckere Apfelwaffeln kaufen. Zusammen
meisterterten wir diese schöne Aktion.
Es war ein gelungener Tag!

